

005	UTBM service communication	L'Est Républicain	12 janvier 2015
		L'Aire urbaine	Portes ouvertes - orientation - formation - ESTA - UTBM

## C'est dans l'Aire

### Portes ouvertes à l'Esta

L'Esta organise une journée « portes ouvertes » qui aura lieu **samedi 17 janvier** de 10 h à 16 h. Cette manifestation permet aux lycéens, aux Bac + 2 et Bac + 3 de venir découvrir l'enseignement atypique proposé par l'école. Car la spécificité de l'Esta réside dans la double compétence qui est apportée aux étudiants. À la fois commerciale et technologique, l'enseignement permet de renforcer les connaissances acquises par les élèves au lycée, tous issus de filières scientifiques ou technologiques. La pratique de l'électronique, de l'électrotechnique ou encore de la mécanique se poursuit tout au long du cursus supérieur. A cela s'ajoutent les matières que l'on trouve dans une école de commerce classique et qui font des Estaliens de redoutables cadres technico-commerciaux. Il s'agit de l'apprentissage du marketing industriel, la gestion des ressources humaines, le management ou encore la culture des affaires, avec en prime l'apprentissage des langues étrangères. L'adaptabilité des étudiants à la sortie de l'école est en partie due aux vingt mois de stages en milieu professionnel, dont un de cinq mois à l'étranger pour les troisièmes années. L'Esta délivre en quatre ans un diplôme (visé par le ministère de l'Éducation nationale) de chargé d'affaires technico-commerciales. Elle délivre, également, en 5<sup>e</sup> année, un diplôme de Manager en ingénierie d'affaires industrielles. Cette formation permet de trouver un emploi immédiat pour 90 % des diplômés.

### Portes ouvertes à l'UTBM

Plus de 1.000 futurs ingénieurs, masters et doctorants sont attendus **samedi 17 janvier** sur le campus de l'UTBM à Sévenans de 10 h à 17 h, à l'occasion des portes ouvertes. Ils pourront y découvrir le contenu des différentes filières de formation d'ingénieur, de master et de doctorat ainsi que leurs débouchés, la formation, les moyens pédagogiques et technologiques, le campus de Sévenans à travers des visites guidées, la vie associative étudiante, les solutions d'hébergement et de vie pratique. Les visiteurs ont la possibilité de déjeuner au restaurant universitaire de Sévenans (attention : paiement en espèces uniquement).